

WIR für Uelzen
17.11.2020

Erhalt innerstädtischen Grüns - ein weiter Weg, der sich lohnt!

Ratsteichwiese, Grundstücke an Herzogenplatz und Ilmenau (incl. Ballkäfig) betreffend

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Grundsatzbeschluss des Realisierungswettbewerbes zu Beplanung und Verkauf innerstädtischen Grüns ist gefallen.

Aber die Hoffnung stirbt zuletzt! Sprechen Sie auch nach dem Ratsbeschluss die Ratsmitglieder und den Bürgermeister an!

Wir werden weiterhin versuchen,
die Ratsteichwiese und die Grundstücke an Herzogenplatz und Ilmenau (incl. Ballkäfig) als städtisches Grün für die Bürger zu erhalten!

Wir alle möchten dauerhaft in Uelzen leben, den Alltag für uns und die nächsten Generationen lebenswert gestalten.

Dazu gehören innerstädtische Grünflächen.

Die nächsten Monate und Jahre werden zeigen, ob wir noch die tatsächliche Chance dazu haben werden oder weiterhin an den Bürgern vorbei agiert werden wird.

Wir bleiben am Ball!

Ihre

Susanne Niebuhr